

## Unsere Gottesdienste im Livestream

Schon vor drei Jahren kamen verschiedene Dinge zusammen, die uns eine Live-Übertragung unserer Gottesdienste auf YouTube möglich machen. Da war die Zeit mit Corona, in der wir ja viel über digitale Kanäle miteinander kommuniziert haben. Manche kleinen Filme von Andachten, Ansprachen, aber auch ganzen Gottesdiensten haben wir produziert. Zugleich hatte damals aber auch der KGR entschieden, eine neue Mikrofonanlage zu kaufen, da die alte doch sehr zu wünschen übrig ließ. So kam es, daß nun schon länger neue Mikrophone, neue Lautsprecher und dazu eben auch eine Kamera mit Übertragungsgerät installiert ist.

Nun fiel im vergangenen Jahr schon öfters die Anlage aus, da zum einen ein Fehler bei der Telekom vorlag, zum anderen innerhalb der Anlage einiges justiert werden musste. Inzwischen nun haben sich auch einige Konfirmanden gefunden, welche uns gerne bei der Bedienung unterstützen. In den vergangenen drei Wochen hatte nun die Übertragung wieder nach den Möglichkeiten hier gut funktioniert. Dies soll hoffentlich auch so weitergehen.

Daher können Sie in aller Regel unseren Gottesdienst am Sonntag morgen live mitfeiern: auf unserem **YouTube-Kanal "Evangelische Kirchengemeinde Philippsburg"** immer am Sonntag um 10 Uhr – oder auch noch danach für ca. eine Woche. Dann wird der Beitrag ausgetauscht gegen den neuen.

Wir wünschen je eine gute und gesegnete Feier.